

BOLETÍN INFORMATIVO 05/2016.
Ciudad de México; a 11 de mayo de 2016.

HAY CONDICIONES PROPICIAS PARA UNA MAYOR PARTICIPACIÓN PRIVADA EN EL FINANCIAMIENTO DE INFRAESTRUCTURA: BANOBRAS

El banco trabaja en el desarrollo de soluciones financieras que cubran riesgos específicos para impulsar una mayor participación de la banca comercial e inversionistas institucionales.

Importante estructurar más proyectos financiables bajo el esquema de Asociaciones Público Privadas (APPs) en un contexto de mayor restricción presupuestal.

Para cerrar las brechas en infraestructura del país, es necesario buscar nuevas alternativas para su financiamiento que involucren una mayor participación privada, afirmó el Director General del Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos (Banobras), Abraham Zamora Torres, ante integrantes del Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF).

En su exposición en el 8º Foro Nacional de Infraestructura “Las condiciones están dadas para el impulso de la inversión privada en infraestructura”, destacó que el banco busca generar nuevas soluciones financieras que mitiguen riesgos específicos que percibe la banca comercial e inversionistas privados en los proyectos de infraestructura: de construcción, de demanda, políticos, sociales y de tenencia de la tierra, entre otros.

Zamora Torres señaló que Banobras busca tener un rol más activo para cubrir estos riesgos. Mencionó que la instrucción del Secretario de Hacienda y Crédito Público durante el pasado Consejo Directivo es que el Banco sea más agresivo, creativo y ágil para desarrollar nuevos mercados para el financiamiento de infraestructura, y que ya se trabaja con la Asociación de Bancos de México (ABM) en el diseño de nuevos productos.

También subrayó la oportunidad de aprovechar el marco legal más propicio para el desarrollo de Asociaciones Público Privadas (APPs), lo cual permitirá satisfacer las grandes necesidades de recursos para el desarrollo de infraestructura que tiene el país, particularmente para los proyectos derivados de la reforma energética y de telecomunicaciones, y ante el actual contexto de mayor restricción presupuestal.

El titular de Banobras estuvo acompañado por el Presidente Nacional del IMEF, Joaquín Gándara Ruíz; el dirigente de IMEF Morelos-Guerrero, Isaac Raúl Pérez, y el Presidente de la Asociación Mexicana de Capital Privado (Amexcap), Alonso Díaz Etienne.

* * * * *

Subdirección de Comunicación

Teléfono: 5270-1200 ext. 3646

Correo electrónico: comunicacion.social@banobras.gob.mx

Twitter: [@Banobras_mx](https://twitter.com/Banobras_mx)

Facebook: Banobras (Banco/Institución financiera)